

Auf die Turner folgen die Musiker

Die Zelte des Turnfestes Hinterthurgau sind abgebrochen, dafür laufen für einen nächsten Hinterthurgauer Grossanlass die Vorbereitungen auf Hochtouren. Beim Ostschiweizer Akkordeon-Musikfest in Sirnach wird es eine Premiere geben.

SIMON DUDLE/PETER MESMER

SIRNACH. Ein Grossanlass jagt im Hinterthurgau dieser Tage den nächsten. Während die Organisatoren des Turnfests Hinterthurgau bereits eine erste Analyse präsentieren können und von einem «wunderbaren Fest» sprechen, ist man einige Kilometer weiter westlich mitten in den letzten Vorbereitungen.

In Sirnach hat sich ein kleiner Verein vorgenommen, einen grossen Anlass zu organisieren. Zwar werden nicht über 3000 Aktive erwartet wie beim Turnfest, aber immerhin 30 Formationen mit über 500 Musikern. Die Rede ist vom Ostschiweizer Akkordeon-Musikfest, das am nächsten Wochenende Sirnach in Beschlag nimmt. Der Anlass findet grundsätzlich alle vier Jah-

Wir haben an einem Grillplausch entschieden, wieder in die Hosen zu steigen.

Andrea Hüni
Akkordeon-Musikfest

re statt – zuletzt allerdings 2011 in Kreuzlingen. Im Jahr 2002 wurde des Fest bereits einmal in der zweitgrössten Gemeinde des Hinterthurgaus durchgeführt.

Erstmals mit den Zürchern

Organisator – damals wie heute – ist der Handharmonika Spielring Sirnach, der 1932 gegründet worden ist. Mit seinen knapp 20 Aktivmitgliedern gehört er zu den kleinen Vereinen in Sirnach. Trotzdem übernimmt er die Verantwortung. «Da sich für die diesjährige Austragung kein Organisator finden liess, haben wir an einem Grillplausch entschieden, nochmals in die Hosen zu steigen», sagt Andrea Hüni, die zusammen mit ihrem Mann Jürg die Hauptverantwortung trägt. Einerseits kann das Organisationskomitee auf die vor zwölf Jahren gemachten Erfahrungen zurückgreifen, andererseits hat es den Kontakt mit dem Handharmonika Club Kreuzlingen gesucht.

Das zweitägige Musikfest wird eine Premiere beinhalten, welche für die Organisatoren die grösste Herausforderung dar-



Bild: pd

Das Organisationskomitee des Handharmonika Spielrings Sirnach hofft auf gelungene Darbietungen und Wetterglück am nächsten Wochenende.

Programm Marcel Schweizer tritt am Galaabend auf

Die Organisatoren des Ostschiweizer Akkordeon-Musikfests in Sirnach haben für das nächste Wochenende folgendes Programm zusammengestellt. Die Wettkämpfe im Gemeindezentrum Dreitannen stehen dem Publikum offen. Sie starten am Samstagmorgen um 9 Uhr, am Sonntagmorgen bereits um 8.10 Uhr. Die Anmeldefrist für Aktive ist verstrichen. Am Samstag um 11 Uhr erfolgt die Übergabe der Verbandsfahne in Begleitung der Musikgesellschaft Sirnach mit diversen Grussworten. Nach dem Mittagessen findet bei guter Witte-

zung ein Platzkonzert statt. Geselligkeit und Unterhaltung sind am Samstagabend ab 20 Uhr im Dreitannen-Saal, vorgesehen. In diesem findet der Galaabend mit einem Unterhaltungsprogramm statt. Der volkstümliche Schlagersänger Marcel Schweizer, der 1995 Mister Schweiz gewesen ist und heute in Münchwilen wohnt, wird auftreten und dabei Lieder aus seinem achten sowie gleichzeitig neuem Album «Meine Heimat» präsentieren. Er steht aber nicht als einziger auf der Bühne. Auf dieser sind auch das Kinderjodelchörli Tannzapfenland, die Akrobatikgruppe Konterschwung und

die Tanzmusik Alpen GmbH. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt. Öffentlich ist auch der Festgottesdienst am Sonntagmorgen, der um 9.30 Uhr in der katholischen Kirche beginnt. Er wird musikalisch umrahmt von der Profformation Accordimento. Mit der, vor allem von den Akkordeonisten, mit Spannung herbeigesehnten Prädikatsverleihung (circa um 16.30 Uhr) findet das Ostschiweizer Akkordeon-Musikfest 2014 einen gemütlichen Ausklang. (pd)

www.sirnach2014.ch